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  Новые  
идеалы

Украины

Иван Мельников о сносе 
памятника Ленину в Харь-
кове: «Говорить, что мы 
осуждаем произошед-
шее, это не сказать ниче-
го, это слишком слабые 
слова».

«Эти кадры, где улюлюкающая 
толпа воспринимает за счастье 
собственное варварство, соб-
ственную унизительную безгра-
мотность, собственное презре-
ние к истории, отказ от идеалов 
своих дедов - вот это все невы-
носимо больно видеть. Гово-
рить, что мы осуждаем произо-
шедшее, это не сказать ничего, 
это слишком слабые слова, а 
сильные не подходят для куль-
турной речи», - сказал журнали-
стам первый вице-спикер Гос-
думы, первый зампредседателя 
ЦК КПРФ Иван Мельников.

По его словам, это похоже на 
кадры кинофильмов про зомби, 
где вирус разносится стреми-
тельно. Однако, заметил он, в 
таких фильмах все же всегда 
есть здоровое сопротивление, 
которое, в конечном счете, по-
беждает.

Как считает парламентарий, 
самое важное сейчас - прове-
сти чуткое исследование, чтобы 
понять, каково вообще рассло-
ение в настроениях: «Я никогда 
не поверю, что такие действия 
может одобрять большинство 
жителей области, да и страны, 
особенно если брать старший 
и средний возрасты. Конечно, 
многим страшно говорить, дей-
ствовать».

И.И. Мельников также считает, 
что не только левым силам, всем 
здравомыслящим силам нужно 
сейчас терпение врача, который 
борется с тяжелой болезнью па-
циента, чтобы дождаться, когда 
маятник двинется в обратную 
сторону. Максимально способ-
ствовать этому. А пока пусть ли-
деры и народы Европы посмо-
трят на своих новоявленных «ев-
ропейцев» и побыстрее дадут им 
визы в свои столицы.

Самый крупный на Украине 
памятник Ленину, стоявший на 
площади Свободы в Харькове, 
был повален толпой митингую-
щих вечером 28 сентября после 
почти четырехчасовых усилий. 
(Этот монумент был открыт 5 но-
ября 1963 года, его общая высо-
та составляла 20,2 метра).

ИНТЕРФАКС 

НУ  ЧТО, ХАРЬКОВЧАНЕ,
легче стало?

Выросло уже целое поколение 
молодых людей, которое ничего 
не знает о событиях 3-4 октября 
1003 года, происходивших в Мо-
скве, когда по приказу Ельцина из 
танковых орудий расстреляли ор-
ган высшей власти в стране — Вер-
ховный Совет. Да и большинство 
представителей старшего поко-
ления, являющегося свидетеля-
ми тех трагических событий мало 
вспоминают эти дни. 

А между тем расстрел Верховного Со-
вета стал той черной датой, когда начался 
стремительный разлом всех сфер эконо-
мики, государственных структур, социаль-
ных гарантий для граждан, народовластия. 
По масштабу сего влияния на историю 
России, судьбы народа октябрь 1993 года 
сравним с развалом Советского Союза. 

Сегодня, по истечении 21 года со дня 
данных событий, чрезвычайно важно на-
помнить читателю и молодому, и зрелому 
не только о тех днях, которые уже стали 
достоянием истории, но и тех разруши-
тельных последствиях, к которым привел 
расстрел Верховного Совета.

Верховный Совет РСФСР был избран в 
1989 году первый и последний раз на ос-
нове самой демократичной, открытой из-
бирательной системы. В его состав вош-
ли представители всех слоев общества 
— люди яркие, неординарные, сильные. 
В 1991 году Верховный Совет принял по-
правки к Конституции РСФСРЮ, согласно 
которым советская Россия становилась 
парламентской республикой при пре-
зидентском правлении. При принятии 
данного решения депутаты исходили из 
исторического прошлого и учитывали не-
померные властные амбиции Ельцина. 

После развала Советского Союза осо-
бо остро встал вопрос о путях развития 
России. Ельцин и его окружение (Гайдар, 
Чубайс, Бурбулис и другие), подталкивае-
мые американскими советниками, наста-
ивали на максимально быстрых рыночных 
реформах — рынок все отрегулирует. На 
максимально быстрой передаче государ-
ственной собственности (природных ре-
сурсов) в частные руки. Основная часть 
депутатов Верховного Совета считала, что 
возможно провести приватизацию прежде 
всего легкой, обрабатывающей промыш-
ленности, в сфере обслуживания, сель-
ском хозяйстве, но при этом сохранить 
основополагающие отрасли энергетики, 
крупное сельскохозяйственное производ-
ство, природные ресурсы, землю в обще-

народной собственности.
Разгорелись жаркие дискуссии в стенах 

Верховного Совета. Гайдар кощунствовал: 
нам не нужно сельское хозяйство, это чер-
ная дыра! Все необходимые продукты пи-
тания мы получим за рубежом. Нам нужно в 
разы сократить Армию, потому что сейчас у 
России нет врагов. США и западные страны 
— дружественные нам государства. Нам не 
нужна такая промышленность. Самое со-
временное оборудование мы приобретем 
на Западе. 

Ему вторил Чубайс: нам не нужен народ-
собственник. Народ не знает, что делать с 
этой собственностью. Нам нужен страте-
гический собственник — несколько сотен 
грамотных экономистов-управленцев. Бур-
булис витействовал: система социальной 
защиты населения разрослась непомерно. 
Государство не в состоянии содержать та-
кое количество профилакториев, домов 
отдыха, санаториев. Бесплатное жилье 
для населения, копеечные тарифы на ЖКХ 
плодят иждивенческие настроения среди 
граждан. Пенсионная система непомер-
ным грузом лежит на бюджете страны. Что-
бы повысить ответственность населения, 
необходимо вводить оплату за предостав-
ление социальных услуг. 

Западные друзья Ельцина торопили его: 
скорей открывайте границы для наших то-
варов. Наши инвесторы будут способство-
вать тому, что в ближайшие годы Россия 
станет европейски процветающим госу-
дарством. Вводите рыночные отношения 
как можно скорее, иначе окажетесь на за-
дворках исторического прогресса. 

Большинство депутатов Верховного Сове-
та не поддерживало этих скоропалительных 
и необдуманных предложений. В резуль-
тате Ельцин заявил: или я и процветание 
России, или коммунистический заскоруз-
лый парламент, тянущий страну в отсталое 
прошлое. При этом большинство депутатов 
Верховного Совета не тянули Россию в про-
шлое, а предлагали не проводить безогляд-
ной приватизации, использовать, если они 
будут, западные инвестиции для развития 

собственной промышленности и сельского 
хозяйства. Не бежать со всех ног в рынок, а 
освободить хозяйственников от чрезмерной 
опеки со стороны государства, чрезмерной 
регламентации со стороны Госплана; со-
хранить бесплатное образование и здраво-
охранение, систему социальной защиты за 
счет внедрения новых технологий и роста 
производительности труда. 

Но Ельцин уже решил: или он, или Вер-
ховный Совет. Своим Указом № 1400 он 
распускает Верховный Совет. Конституци-
онный суд признает этот Указ незаконным. 
А дальше события развиваются с неверо-
ятной скоростью. Министр внутренних дел 
Ерин по приказу Ельцина оцепляет здание 
Верховного Совета частями внутренних во-
йск и колючей проволокой. В здании отклю-
чают электроэнергию и воду. И вот тут про-
исходит то, чего Ельцин не ожидал. Боль-
шинство граждан страны встали на защиту 
Верховного Совета. Сотни тысяч жителей 
Москвы, представители многих регионов 
вышли на улицу с протестными акциями. 
Они смели милицейские кордоны и стали 
на защиту дома Советов. По всей стране 
проходили акции в поддержку депутатов, 
собирали средства, так как депутатам не 
выплачивали зарплату, а они не могли по-
кинуть здание Совета как оплот борьбы с 
режимом Ельцина. 

Костромичи приняли в этой акции са-
мое деятельное участие. Все областные, 
краевые, республиканские советы, за ис-
ключением Москвы и Ленинграда, высту-
пили в поддержку Верховного Совета. В 
считанные дни режим должен был рухнуть. 
И тогда Ельцин пошел на провокацию. Не-
известные снайперы обстреляли и ОМОН, 
и защитников дома Советов! Старый, но 
хорошо проверенный ход. Много позднее 
он был использован на Майдане в Киеве. 
Началась серьезная потасовка. Продажная 
часть интеллигенции вопила: «Раздавить 
гадину!», «Бей коммунистов!», «Не сдадим 
Ельцина!».

ЧЕРНый ОКТябРЬ 1993 гОдА
Расстрел Советской Конституции
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Родился Борис Павлович в рабочей семье 
Костромы.  После окончания  неполной средней 
школы поступил  в ярославское фабрично-
заводское училище, где был принят в комсомол. 
После окончания училища в 1941 году работал 
слесарем – сборщиком на ярославском заводе 
«Пролетарская свобода» и одновременно 
посещал парашютную секцию  ярославского 
аэроклуба. Но десантником ему стать не 
довелось.

5 октября 1941 года  партийным активом 
Ярославской области было принято решение о    
формировании Ярославской коммунистической 
дивизии. Борис Павлович записался в нее 
одним из первых. добровольцы со всего 
города собирались на Московском вокзале, а 
оттуда в товарных вагонах были отправлены в 
Космынино. до Песочного, где проводилась 
учеба новых защитников родины, дивизия 
добиралась пешим порядком. На базе дивизии 
была создана разведывательная рота, в состав 
которой вошел и Коротков Б.П.

5 декабря 1941 года дивизия приняла 
присягу и была отправлена на фронт. В составе 
Ярославской коммунистической дивизии 
доброволец Коротков Б.П. участвовал в 
обороне города Москва, воевал в Калининской 
и Смоленской областях. В мае 1942 года в 
разведывательной операции под  Смоленском 
Борис Павлович был ранен и попал в госпиталь. 
После окончания лечения был направлен на учебу 
во Львовское ВПУ. По окончании учебы ему было 
присвоено звание лейтенанта, командованием 
он был назначен командиром минометного 
взвода и был принят в ряды Коммунистической 
партии, верность которой он несет через всю 
жизнь.

В 1943 году, участвуя в орловско – курском 
сражении, был тяжело ранен и направлен в 
госпиталь. После окончания лечения   стал 
служить в УКГБ города Ярославль, потом 
переведен в г.  Кострома. По личному рапорту  
Коротков Б.П. был направлен служить в Западный 
офицерский  полк МВО г. Наро-Фоминск, далее 
в составе отдела  репатриации служил в 23 
дивизии командиром взвода и роты в городе 
Магдебург. В 1946 году был демобилизован 
по инвалидности. Коротков Б.П. награжден 
медалью за оборону Москвы, медалью за  Отвагу 
в орловско – курском сражении, медалью за 

  В Октябрьском районном отделении 
КПРФ есть прекрасный человек, наш стар-
ший товарищ и наставник Виталий Алексе-
евич ДЕВЯТЕРИКОВ.  Недавно ему испол-
нилось 75 лет.

   Родился и вырос В.А. девятериков в де-
ревне 2-я Сайгинская  Октябрьского района, 
которой,  к сожалению, уже давно нет. Как 
вспоминает Виталий Алексеевич, работать 
приходилось с раннего детства — то за ребя-
тишками присмотреть, то на сенокос вместе со 
взрослыми. В размеренную жизнь перемены 

И сегодня сражается за Родину 
8 октября 2014 года  Борису Павловичу 

КОРОТКОВУ, коммунисту, ветерану 
Великой Отечественной войны, Почет-
ному гражданину города Кострома  
исполняется 90 лет!

победу над фашистской Германией, орденом 
Красной Звезды за отличную службу в отделе 
репатриации в составе 3 ударной армии, 
орденом Великой Отечественной войны и 
многочисленными юбилейными медалями. 

В 1949 году Борис Павлович  заканчивает 
зубоврачебную школу в городе Львов и решает 
вместе с семьей вернуться в Кострому. Его 
гражданская профессия востребована. 

Свою трудовую деятельность Борис 
Павлович  закончил в 80 лет. Наряду с трудовой 
деятельностью Борис Павлович активно 
участвует в общественно-политической 
жизни города Кострома: был секретарем 
первичной партийной  организации санатория 
«Костромской», членом Совета ветеранов 
Заволжского района, председателем комиссии 
по военно-политическому воспитанию моло-
дежи. Коротков  Б. П. и сейчас проводит 
уроки мужества  в учебных заведениях города 
Кострома.

В день юбилейных торжеств товарищи по 
партии желают Борису Павловичу крепкого 
здоровья, семейного тепла, долгих лет жизни и 
мирного неба.

Валерий ЕРЕМИН

внесла война. С ее началом опустела деревня, 
а вся работа легла на женские и детские плечи. 
И когда казалось, что все позади и что можно 
вздохнуть с облегчением, пришла весть о гибе-
ли отца. 

   В семье их было трое: мать, сестра и Вита-
лий. Понятно, что после седьмого класса сразу 
пошел работать в колхоз « Путь к коммунизму». 
Это был 1955 год. В неполные 19 лет, отрабо-
тав  в хозяйстве четыре года, стал бригадиром. 
Следующим этапом в жизни было обучение в 
Воронеже, оттуда вернулся в село Сивцево, 
где и встретил свою жену. С семьей появились 
и новые заботы, но учиться продолжал. В 1963 
году был направлен в Ивановскую советскую 
партийную школу учиться по специальности 
агроном-организатор.  После обучения был 
назначен на должность секретаря партийной 
организации колхоза им. Калинина. Несколь-
ко лет В.А. девятериков отработал начальни-
ком лесопункта в Боговарове, а последние 17 
лет трудовой деятельности был заместителем 
председателя Октябрьского райисполкома.

  С супругой Анной Петровной прожили вме-
сте более 50 лет, воспитали двух дочерей, а 
сейчас не нарадуются на любимых внучек. Ви-
талий Алексеевич человек разносторонний , 
занимается пчеловодством, уважает охоту и 
рыбалку. 

Коммунист девятериков человек мудрый, 
добрый, порядочный, ответственный. Мы, мо-
лодые коммунисты, гордимся такими заме-
чательными наставниками и от всей души по-
здравляем с юбилеем! 

Николай СМЕРдОВ, 
секретарь Октябрьского отделения КПРФ

дорогой наставник, с юбилеем!

В эти трагические дни, когда 
народ поддерживал Верхов-
ный Совет, народных  избран-
ников, Ельцин издает приказ 
— расстрелять Верховный Со-
вет. 4 октября танки вышли на 
исходные позиции и прямой 
наводкой расстреляли Совет-
скую власть. Началась массо-
вая расправа над неугодными. 
В результате погибло около 
2000 человек. Народ в ужасе 
молчал. Запад приветствовал 
решительность Ельцина в «от-
стаивании принципов демо-
кратии». Началась криминаль-
ная капитализация России. 
Сдано и продано всё!

Сегодня многое уже не пом-
нится. Ушла острота трагедии, 
утрат. Мало кто помнит имена 
погибших при защите Верхов-
ного Совета. даже самые за-
коренелые «демократы» при-
знают, что Ельцин совершил 
государственный переворот и 
тягчайшее преступление. В ма-
газинах обилие продуктов. На 
дорогах обилие автомобилей. 
Не так мало людей, которые 
живут богато. Может быть дей-
ствительно, лес рубят — щепки 
летят, и сейчас все хорошо? Но 
почему же страна затихла в на-
пряжении после того, как За-
пад объявил о санкциях? Раз-
ве кто мог унижать Советский 
Союз так, как унижают Рос-
сию? Почему сегодня вместо 
того, чтобы вкладывать деньги 
в детей, молодежь, промыш-
ленность, сельское хозяйство, 
образование, здравоохране-
ние и культуру мы вкладываем 
огромные средства в оборо-
ну? Это ой как нужно. Но разве 
нужно было 20 лет разрушать 
армию и оборонно-промыш-
ленный комплекс? Если бы не 
разрушали вчера, сегодня бы 
не потребовалось  таких колос-
сальных усилий. Почему наши 
ветераны не могут так же, как 
их западные сверстники, пу-
тешествовать по миру и с ра-
достью встречать старость? А 
наше святое поколение вете-
ранов вынуждено прозябать в 
полу-нищете. Говорят: «от до-
бра добра не ищут», а более 
56 процентов молодых людей 
мечтают уехать в страны За-
пада. Россия занимает одно из 
первых мест в мире по количе-
ству миллиардеров, но у госу-
дарства нет средств на лече-
ние детей и несчастные роди-
тели, как на паперти, собирают 
гроши на операцию и, часто, за 
пределами страны. 

Согласно Конституции 
управление в государстве раз-
делено на исполнительную и 
законодательную власть. Но, 
по-видимому, исполнительная 
власть так напугана стропти-
востью Верховного Совета, что 
максимально урезала полно-
мочия законодательных пред-
ставительных органов по кон-
тролю за ее деятельностью. 
Вот и администрация Костром-
ской области готовит проект 
закона о формировании пред-
ставительных органов районов 
не путем всеобщих выборов, 
а путем делегирования депу-
татских полномочий главам и 
депутатам поселений, и один 
из глав поселений будет на 
не освобожденной основе ру-

ководить представительным 
органом. Уже сейчас можно 
спрогнозировать, что этот ор-
ган будет несомненно зави-
сим от главы района потому, 
что в наших условиях главы 
поселений абсолютно зави-
симы от района, прежде все-
го, финансово. 

Каждый день мы слышим 
о коррупционных скандалах. 
И конца этому не видно. Не 
видно и потому, что власть и 
бизнес срослись, и потому, 
что главная ценность в нашем 
обществе — доллар. дол-
лар, а не талант, трудолюбие, 
честность, определяет поло-
жение человека, уважение к 
нему. Выросла целая плеяда 
умников, живущая по прин-
ципу, выраженному  в одном 
четверостишье: «Бери, тут 
нет большой науки, /Бери все 
то, что можно взять/. На что ж 
привешены нам руки, /Как не 
на то, что можно брать, брать, 
брать./» И несть числа этим 
людям, бессовестно грабя-
щим народ и государство.

Все это и многие, многие 
другие беды были порождены 
тем трагическим днем — 4 ок-
тября 1993 года! 

Прошел 21 год. Сколько с 
тех пор власть давала самые 
привлекательные обещания. 
Человек устроен так, что хочет 
верить, ведь надежда — един-
ственная опора в этой жизни. 
Но проходит время, и эта опо-
ра становится все более зыб-
кой. Вот и не случилось с на-
деждой на Манифест «Единой 
России», опубликованный в 
2002 году. Помните его глав-
нее посылы? Напомню:

— в 2004 году — плата за 
тепло и электроэнергию со-
кратится в 2 раза;

— в 2005 году — каждый 
гражданин получит долю за 
использование природных 
ресурсов;

— в 2006 году — у каждого 
гражданина будет работа по 
профессии;

— в 2007 году — Россия бу-
дет лидером мировой полити-
ки и экономики;

— в 2008 году — Чечня и Се-
верный Кавказ станут курорт-
ной меккой России;

  — каждая семья будет 
иметь жилье, достойное тре-
тьего тысячелетия!

Хорошо, не правда ли? Са-
мое забавное, что есть те, кто 
верит подобным Манифестам 
и голосует за партию власти. 
Ельцин в 1992 году обещал 
лечь на рельсы. Единороссы к 
2017 году — всеобщее благо-
денствие! На самом деле есть 
лишь путь и он абсолютно 
реален. Нужно гнать взашей 
Медведева и его правитель-
ство. Избирать правительство 
народного доверия и всем 
вместе работать над реализа-
цией антикризисной програм-
мы КПРФ, которую мы публи-
ковали неоднократно. Только 
общенародная собственность 
на природные ресурсы и ба-
зовые отрасли энергетики, 
только народовластие, только 
социализм способны разре-
шить эти неимоверно трудные 
проблемы.

Валерий ИЖИЦКИй,
первый секретарь

Костромского ОК КПРФ

Черный октябрь 1993 г. 
Расстрел Советской 

Конституции
Продолжение.

Начало  на  1  стр.
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 «Очень приятно встретиться с Вами 
в Пекине. Я помню нашу последнюю 
встречу в Москве в Госдуме. С КПРФ мы 
плодотворно сотрудничаем. Вы являе-
тесь нашим старым другом, и мы часто 
обмениваемся с Вами мнениями по важ-
ным вопросам», - с этими словами Си 
Цзиньпин обратился к лидеру россий-
ских коммунистов.

Товарищ Си Цзиньпин высказался за 
расширение сотрудничества между дву-
мя партиями. «Мы должны больше ра-
ботать на межпартийном уровне и чаще 
встречаться. В этой связи по линии меж-
дународного отдела нашей партии мы 
готовы сделать все необходимое», - ска-
зал лидер КНР.

Затем он отметил значение для ки-
тайского народа XVIII Съезда КПК, на-
метившего грандиозные планы по раз-
витию страны и партии. Си Цзиньпин 
подтвердил свою приверженность иде-
ям коммунизма, Маркса, Ленина и Мао 
Цзэдуна. Но в то же время он отметил, 
что Китай все еще находится на ранних 
стадиях развития социализма. По его 
мнению, впереди длительный период 
построения социализма, на протяжении 
которого сменится несколько десятков 
поколений.

«Наша цель неизменна. Это улучшение 
благосостояния народа и рост могуще-
ства нашей страны. Но мы должны учи-
тывать исторические реалии, поскольку 
только на практике можно установить 
истину», - считает лидер КНР.

Си Цзиньпин рассказал Г.А. Зюганову 
о своей встрече с президентом Арген-
тины. «Когда Китай начинал свое разви-
тие практически с нуля, Аргентина была 
на седьмом месте в мире. А сегодня 
наша страна занимает второе место в 
мире, а в Аргентине отмечается спад. 
Мы выбрали правильный путь и даль-
ше будем по нему идти к достижению 
нашей цели», - подчеркнул китайский 
лидер.

«Но мы должны, - продолжил Си 
Цзиньпин, - оставаться твердыми и по-
следовательными на этом пути. Сохра-
нять хладнокровие. Поскольку одним 
ударом в стену гвоздь не забьешь. Наша 
партия насчитывает 86 млн человек, и 
она служит примером для воспитания 
масс».

В свою очередь, Г.А.Зюганов поздра-
вил китайского руководителя с тем, что 
в Китае вырастили прекрасную пледу 
новых кадров. «И мы сегодня работаем 
над тем, чтобы подготовить талантливую 
молодежь, которая не станет поклонять-
ся доллару, а будет верна идеям спра-
ведливости и социализма», - отметил 
лидер КПРФ.

«Вы можете гордиться вашей миро-

депутатами фракции КПРФ внесен 
в Государственную думу проект По-
становления о рекомендации к прекра-
щению действия Соглашения между 
Союзом Советских Социалистических 
Республик и Соединенными Штатами 
Америки о линии разграничения мор-
ских пространств. 

Основанием для внесения в Государ-
ственную думу проекта данного поста-
новления послужило то, что в результате 
действия  Соглашения Российская Фе-
дерация несет значительные финансо-
вые и геополитические потери.

Вопрос разграничения с США морских 
пространств назревал давно и неодно-
кратно поднимался во времена СССР.

Решить его быстро, правда, в ущерб 
СССР и, в первую очередь РСФСР,  уда-
лось бывшему Президенту СССР Горба-
чеву вместе с министром иностранных 
дел СССР Шеварднадзе, находивши-
мися с официальным визитом в США в 
июне 1990 г.

В день подписания Соглашения Шевар-
днадзе и Бейкер договорились о времен-
ном его применении с 15 июня 1990 г. пу-
тем  обмена нотами несмотря на то, что, 
согласно статье 7, оно подлежит рати-
фикации и вступает в силу в день обмена 
ратификационными грамотами.

В мировой практике нет ни одного слу-
чая вступления в силу договора путем 
простого обмена нотами.

Через три дня после обмена нотами, 
18 сентября 1990 г., Конгрессом США 
Соглашение было ратифицировано.

Советским Союзом Соглашение не 
было ратифицировано, до настоящего 
времени оно не ратифицировано и  Рос-
сийской Федерацией.

Этим Соглашением фактически было 
поделено открытое море, что повлек-
ло утрату Российской Федерацией  ис-
ключительного права на установление 
предельной границы континентального 
шельфа и использование его ресурсов.

По этому Соглашению американская 
сторона получила морские простран-
ства, в 12 раз превышающие морские 
пространства, отошедшие к СССР, бога-
тые не только водными биологическим 
ресурсами, но и включающие перспек-
тивные нефтегазовые месторождения.

КПРФ предлагает ввести в Рос-
сии новый патриотический налог 
для богатых. Соответствующий 
законопроект планируется вне-
сти на рассмотрение Госдумы 
уже в октябре. 

Представители Коммунистической 
партии предлагают взимать налог в 50 
процентов с тех граждан, ежемесячный 
доход которых превышает миллион ру-
блей. для всех остальных ставка НдФЛ 
останется прежней — 13 процентов. 
Вырученные за счёт увеличения нало-
га средства предлагается направить на 
развитие бесплатной медицины и обра-
зования. 

Китайский опыт 
полезен для России

Согласно отчету Счетной палаты 
Российской Федерации «О результа-
тах проверки  воздействия Соглашения 
между СССР и США о линии разграни-
чения морских пространств на рыбо-
промысловую отрасль России» (2002 
год) только за период с 1991 по 2002 
год потери России составили 1,6 - 1,9 
млн. тонн рыбы, что эквивалентно 1,8 - 
2,2 млрд. долларов США.

Линией предательства Шеварднадзе 
называют  это Соглашение рыбаки, по-
граничники и простые дальневосточ-
ники.

В девяностых годах американские 
советники не только помогали разва-
ливать и грабить страну, по-хозяйски 
вели себя американцы и в отошедшей 
к России морской экономической зоне 
на дальнем Востоке.

В августе  1997 года американской 
береговой охраной был задержан 
траулер «Черняево» - зашел за линию 
Шеварднадзе на 11 метров. Чтобы вы-
зволить его с Аляски, колхозу «50 лет 
Октября» пришлось заплатить 150 тыс. 
долларов, оштрафован траулер «Сти-
мул».

Чтобы уменьшить число споров о 
пересечении линии Шеварднадзе, Го-
скомрыболовство  приказом создал 
пятимильную буферную зону, сокра-
щенную позже до трех миль. 

3 августа 1999 г. уже в буферной 
зоне было задержано судно «Глиссар»,  
2 августа 2000 г. береговой охраной 
США был задержан траулер «Спитак», 
позже американские смотровые груп-
пы высаживались на траулеры «Меха-
ник Брызгалин», «Петропавловск», а 5 
сентября 2002 г. задержанное судно 
«Вийтина» было отконвоировано в датч 
Харбор.

Вопрос о Соглашении рассматри-
вался Государственной думой в 1995 
(дважды), 1997 и 2002 годах, однако 
оно до сих пор остается нератифици-
рованным Российской Федерацией и 
осуществляется в порядке временного 
применения.

Все это и послужило основанием 
для внесения в Государственную думу  
данного проекта постановления.

Пресс-служба фракции КПРФ 

26 сентября в Пекине Генеральный секретарь ЦК Коммуни-
стической партии Китая, Председатель Китайской Народной 
Республики (КНР) товарищ Си Цзиньпин принял находящуюся 
с официальным визитом в Китае делегацию КПРФ во главе с 
Председателем ЦК КПРФ Г.А. Зюгановым.

творческой ролью на планете, - продол-
жил лидер КПРФ. - Вы показываете при-
мер всем народам, как надо бороться с 
империализмом  и как надо выходить из 
экономического кризиса. Сегодня Китай 
является тем локомотивом, который вы-
таскивает все страны из кризисной ямы. 
В прошлом веке эту роль выполнял Со-
ветский Союз, а сегодня эстафету под-
хватил Китай», - отметил Г.А. Зюганов.

В заключение беседы Си Цзиньпин 
сказал: «Мне приятно беседовать с 
Вами, наши мнения совпадают.  Мы 
всегда рады Вас видеть. Мы приглаша-
ем Вас почаще приезжать к нам в Ки-
тай». После этого лидеры двух партий 
обменялись крепким рукопожатием.

На встрече с представителями рос-
сийских и китайских средств массовой 
информации Геннадий Андреевич рас-
сказал, что все дни программы визита 
были очень насыщенными и интересны-
ми. Он поделился мнением о развитии 
крупнейшего государства Азии: «Китай 
тридцать с лишним лет проводит ре-
формы дэн Сяопина. Все тридцать лет 
средние темпы роста ВВП составляли 
10%, а то и более. Он вытаскивает ми-
ровую экономику из кризиса, в яму ко-
торого провалились почти 200 стран. 
Китай в ходе кризиса, потеряв вначале 
40% внешнего рынка, сумел воспол-
нить и сохранить высочайшие темпы 
роста, что благотворно сказывается на 
всех экономиках мира».

Особо Председатель ЦК КПРФ отме-
тил возросшее значение Китая в сфе-
ре международных отношений. «Китай 
играет сейчас исключительную стаби-
лизирующую роль в мире, его влияние 
нарастает. Это не просто вторая эко-
номика мира – они скоро будут первы-
ми. Надо учиться у Китая, как двигать 
общество вперед, опираясь на все луч-
шее из своей многотысячелетней исто-
рии», - сказал Г.А. Зюганов.

«Они подают пример для всех осталь-
ных, – продолжил лидер КПРФ. - Очень 
энергично борются с коррупцией, глу-
боко изучают все новые веяния, истоки 
кризисов и меры, которые надо прини-
мать. Они изучили причины нашего кри-
зиса в 90-е годы очень обстоятельно».

 «В Китае соединили марксизм-лени-
низм с социализмом китайской специ-
фики, государственное регулирование 
с возможностями рынка, качественную 
подготовку кадров во всех ведущих ВУ-
Зах планеты с возможностью эффек-
тивно работать у себя на родине, а не 
за кордоном. И все это вместе взятое 
дает такой эффект, что Китай превра-
щается в восьмое чудо света», - под-
черкнул в завершении лидер КПРФ.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Руководитель юридической службы 
КПРФ Вадим Соловьёв отмечает, что 
новый налог коснётся многих депу-
татов Госдумы, в том числе  около 60 
процентов парламентариев от партии 
«Единая Россия». «Единороссы посто-
янно говорят о необходимости патри-
отического воспитания. Вот и пусть 
начинают с самих себя — своим при-
мером покажут всем, что они готовы 
помогать стране не только на словах», 
— пояснил политик. К примеру, сегод-
ня во Франции «налог на богатых» со-
ставляет 75 процентов.

Андрей ИСТОМИН

Налог для богатых

КОММУНИСТы  ПРЕдЛАгАюТ ОТМЕНИТЬ

 «ЛИНИю ПРЕдАТЕЛЬСТВА  ШЕВАРдНАдЗЕ»
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Политика киевской хунты под 
влиянием западных кукловодов 
привела Юго-Восток Украины 
к гуманитарной катастрофе.  И 
чем дальше, тем хуже становит-
ся ситуация несмотря на заявле-
ния о перемирии и прекращения 
огня.

Компартия России с первых 
дней конфликта откликнулась на 
беду братского народа, борцов 
за сохранение русской идентич-
ности и свободы от оккупантов. 
В непрерывном режиме еже-
недельно формируется гума-
нитарная помощь. 26 сентября 
отправлен уже шестнадцатый 
конвой, где, как и раньше, все 
самое необходимое для людей: 
лекарства, продовольствие, 
предметы первой необходимо-

Олег Анатольевич поблаго-
дарил руководство КПРФ, всех 
коммунистов и сторонников 
партии за помощь мирным жи-
телям Украины, пострадавшим 
от рук киевской хунты. Он под-
черкнул, что помощь, оказыва-
емая Компартией Российской 
Федерации Новороссии, яв-
ляется самой значительной и 
самой регулярной. На встрече 
также присутствовали Прези-
дент Республики Южная Осетия 
(в 2001-2011 гг.) Эдуард Кокой-
ты, руководитель группы сопро-
вождения гуманитарного груза 
Юлий Якубов, представитель 
Правительства ЛНР в Штабе 
ЦК КПРФ по оказанию помощи 
Юго-Востоку Украины Игорь Гу-
менюк, сотрудники отделов ЦК 
КПРФ, представители СМИ.

Руководитель Штаба ЦК 
КПРФ по оказанию помощи жи-
телям Юго-Востока Украины, 

В Новороссии решается будущее России!

секретарь ЦК КПРФ, депутат 
Государственной думы ФС РФ 
Казбек Тайсаев:

«Штаб КПРФ по оказанию 
помощи Юго-Востоку Украи-
ны с момента его учреждения 
не прекращал свою работу ни 
на один день. Сотни машин 
помощи, собранной нашими 
коммунистами и сторонниками 
партии, пересекли уже границу 
России в направлении дНР и 
ЛНР. Медикаменты и продукты 
питания сейчас очень нужны 
Новороссии и ее жителям. Гу-
манитарную помощь ждут, на 
нее надеются. Трасса Москва-
дон стала самой настоящей 
дорогой жизни. Об этом теперь 
знают все: и руководители 
дНР и ЛНР, и простые жите-
ли,  измученные затянувшейся 
войной, и ополченцы, сража-
ющиеся с порошенковскими 
карателями. Олег Анатолье-

Опыт и стойкость 
Олега Царева 

нужны  Новороссии
25 сентября в здании Государственной Думы РФ со-

стоялась встреча Казбека Тайсаева с Председателем 
Парламента Новороссии Олегом Царевым.

вич Царев, с которым у нас со-
стоялся разговор, положение 
Новороссии понимает лучше 
многих, он глубоко интегриро-
ван в происходящие там про-
цессы. Человек легендарный 
и мужественный, снискавший 
уважение миллионов за свою 
твердую позицию, за отвагу и 
стойкость, проявленные им в 
моменты самых серьезных по-
трясений на Украине. Мы все 
очень рады, что этот честный и 
храбрый человек сегодня нахо-
дится вместе с нами, и мы вме-
сте с ним вырабатываем стра-
тегию дальнейших действий в 
отношении обеспечения жи-
телей Новороссии продуктами 
и лекарственными препара-
тами, вопросов вынужденных 
переселенцев, способствова-
ния мирному урегулированию 
ситуации в дНР и ЛНР. Олег 
Царев, безусловно, человек, 

сердцем болеющий за свой на-
род. Он прекрасно понимает, 
что Украина без России не име-
ет никакого будущего, что без 
братства славянских народов 
русский мир обречен на гибель. 
Именно поэтому он стал на путь 
борьбы с нацизмом, на путь 
борьбы за спасение народов, 
проживающих на территории 
Украины. В беседе он поднимал 
множество вопросов, один из 
которых – положение вынуж-
денных переселенцев. В связи 
с этим мы приняли решение на 
следующей неделе вместе по-
сетить ряд регионов Юга Рос-
сии, принявших вынужденных 
переселенцев из Украины. Пла-
нируется посещение пунктов 
временного размещения в ре-
спубликах Северного Кавказа, 
где сейчас проживают тысячи 
граждан Украины.

Не случайно на нашу встречу 

сти. С начала военных действий 
на юго-востоке Украины   КПРФ 
и «Русский Лад» уже отправили 
десятки тонн гуманитарной по-
мощи,  которая поступила  со 
всей страны.

Следует отметить, что в фор-
мирование груза очередного гу-
манитарного конвоя существен-
ный вклад внесли Всероссий-
ское движение «Русский лад», 
руководство лесоводов России 
и Росприроднадзора по ЦФО, а 
также областные партийные от-
деления. Уже готовится новый 
груз, который отправляется к 
нашим братьям-славянам еже-
недельно.

Не секрет, что с момента, ког-
да народ донбасса стихийно 
поднял восстание против киев-

ской хунты, снабжение ополчен-
цев в основном шло по каналам 
гуманитарной помощи из Рос-
сии. Тысячи и тысячи простых 
людей высылали свои сбереже-
ния, одежду, продукты питания 
и обмундирование в помощь 
ополчению Новороссии. Боль-
шую помощь оказывали обще-
ственные организации и пред-
приниматели. Земляки наших 
ополченцев тоже не оставались 
в стороне. Помощь от них была 
очень значительной.

Но со времени обороны Сла-
вянска очень многое измени-
лось!

Во-первых, весь донбасс 
подвергся и продолжает под-
вергаться бесчеловечным, вар-
варским  бомбардировкам со 

мы пригласили Эдуарда Кокой-
ты, ведь именно он был руко-
водителем Южной Осетии в тот 
период, когда республика бо-
ролась за свою независимость, 
когда ее народ подвергся жуткой 
агрессии саакашистов. Ни для 
кого не секрет, что и у порошен-
ковцев, и у саакашистов одни и 
те же кукловоды, действующие 
по одним и тем же сценариям. 
Поэтому опыт Эдуарда джабе-
евича, прошедшего все круги 
ада нечеловеческой агрессии 
неофашистов, выстоявшего и 
завоевавшего независимость, 
будет полезен Новороссии и ее 
прогрессивным силам.

В процессе нашей встречи с 
Олегом Царевым были достиг-
нуты договоренности по ряду 
ключевых вопросов и приняты 
серьезные решения, которые 
начнут воплощаться в реальные 
действия в самое ближайшее 
время. Уже сегодня утром с 
территории совхоза им. Лени-
на мы проводили в Новороссию 
очередной караван гумани-
тарной помощи. Завтра утром 
жители дНР и ЛНР получат са-
мое необходимое: продукты и 
лекарства. Мы знаем, что наши 
героические братья и сестры 
в этих молодых республиках 
очень надеются на нашу под-
держку. А мы не имеем права их 
подвести».

kprf.ru

стороны украинской армии! 
Разрушены десятки населённых 
пунктов, сотни домов, десят-
ки предприятий! Более полу-
миллиона людей Новороссии 
остались без крова и средств 
существования! Очень многие 
вынуждены были покинуть свои 
города, свою Родину, чтобы 
спастись в России. Жителям 
Новороссии самим нужна по-
мощь! Их возможности помощи 
ополченцам очень ограничен-
ны!  Остаётся надежда только на 
граждан России!

Во-вторых, численность опол-
чения существенно выросла! Их 
надо кормить, поить, одевать, 
обувать, снабжать средствами 
защиты, армейской амуницией. 
А ещё бойца ополчения надо 
снабдить водой, сигаретами. 
В условиях боевых действий 
одежда изнашивается намного 
быстрее, чем в мирное время!  
То же самое можно сказать и 
про обувь. Она быстро приходит 
в негодность. Ещё необходимо 
готовиться к зиме.  Ополчению 
нужны зимняя одежда и обувь.

Призываем всех граждан 
России, общественные орга-
низации, предпринимателей и 
дальше продолжить оказание 
помощи в борьбе наших братьев 
против киевских фашистов!

Помните, что ополченцы сра-
жаются не только за свои семьи, 
свои дома, свою Родину. Они 
сражаются и за Россию, за нас с 
вами, за Русский Мир.

Так было всегда в истории 
нашей Родины. Вспомните, как 
собирали всем миром для опол-
чения Минина и Пожарского. 
Вспомните, как в Великую От-
ечественную войну наши люди, 
наши дедушки и бабушки от-
давали последние сбережения, 
чтобы помочь Красной Армии, 
чтобы заводы выпустили ещё 
одну колонну танков, ещё одну 
эскадрилью самолётов! Лозунг 
той войны актуален и сегодня 

– «Всё для фронта! Всё для По-
беды!»

СПИСОК НЕОбХОдИМОй 
ПОМОщИ:

Одежда не б/у: футболки 
(любые защитные цвета), трусы 
– х/б, носки - х/б, спортивные 
костюмы, камуфляж (осень-зи-
ма), дождевые плащи, берцы 
(р.41-46).

Продукты питания (длитель-
ного срока хранения): тушёнка, 
консервы рыбные, консервы 
гречка+говядина (и т.п.), сгущё-
ное молоко, крупы (типа греч-
ки), макаронные изделия, чай, 
кофе, сахар.

Средства гигиены: бритвы 
одноразовые, мыло, зубная па-
ста, шампунь, полотенца и т.д. 

Медикаменты: прежде всего 
инсулин, бинты, одноразовые 
шприцы и т.д.

Разное: одеяла, постельное 
белье, спальные мешки, одно-
разовая посуда, удлинители, 
свечи/спички, батарейки, лам-
пы керосиновые, термосы, си-
гареты. 

Привезти все это вы можете в 
точку сбора по адресу: Костро-
ма, ул. Ленина, д.34, кв.19, 
обком КПРФ. 

Кто может помочь, звоните: 
8-915-901-47-99 (Лебедев Ни-
колай), 51-43-72, 51-56-09.

Пожертвовать посильную сум-
му денег для централизованной 
закупки гуманитарной помощи 
вы можете перечислив средства 
на специальный счет организа-
ции «Русский лад». Указанные в 
квитанции реквизиты для сбора 
денежных средств помощи жи-
телям Юго-Востока Украины ут-
верждены председателем Выс-
шего совета ВСд «Русский Лад» 
Г.А. Зюгановым.

Компартия РФ, движение 
«Русский Лад» призывают всех 
неравнодушных людей продол-
жить сбор средств в поддержку 
Новороссии. 
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−	 Николай, как ты решился по-
ехать на границу с Украиной?

−	 Узнал, что московские товарищи 
отправляют туда машину сопровождения 
гуманитарного груза. И захотелось съез-
дить с ними. Естественно, не с пустыми 
руками. В нейской газете дважды дал 
материал с просьбой присоединиться к 
сбору гуманитарки. Бабушки, у кого сы-
новья — отставные военные, приносили 
для ополченцев плащ-палатки, бушлаты 
и даже абсолютно новую форму. Кто-то 
помог деньгами. Мы все вместе ходили 
в магазины, закупали продукты. А было и 
так: старшие по домам 
прошлись по квартирам, 
с собранными деньгами 
отправились в магазин, 
а потом отзвонились 
мне: «Коля, здесь стоит 
столько-то пакетов и ко-
робок. Забирай». Хоро-
шие люди!

−	 При этом  
люди нехорошие лю-
бят играть на чужой 
беде. Не боитесь, что 
кто-то объявит подоб-
ный клич в целях лич-
ной наживы?

−	 Вот поэтому мы 
и делали все сообща, за-
купая продукты. Крупы, 
макарон, чая, сгущенки, 
мясных и рыбных кон-
сервов, обязательно в 
жестяных банках. Всего 
в итоге получилось око-
ло двухсот килограммов. доставили все 
это вместе с одеждой в Москву. Из столи-
цы отправились на границу в Ростовскую 
область  17 сентября.

−	 На больших машинах?

−	 На четырех фурах.

−	 Как отреагировали на ваш 
вояж родные?

−	 Нормально. В горячие места там 
не так просто попасть. добирались 18 ча-
сов. Приехали туда  уже ночью.

−	 Туда — это куда?

−	 Город донецк, небольшой такой 
в Ростовской области на границе с Укра-
иной. Там же блок-пост. Стали ждать утра. 
С рассветом к базе подъехали ополченцы. 
Они оставили оружие на своей террито-
рии. Что первое кинулось в глаза, когда 
стали выгружать коробки? Тут же рас-
хватали пачку наклеек «Красная Москва 
— Новороссии!» Машины, видно, ими 
обклеивают. Накинулись на книги, пред-
ставляете,  как на хлеб! Они были просто 
счастливы. получив тома Пушкина, Лер-
монтова, Толстого. Видимо, скучновато 
им там, хочется какого-то разнообразия. 
Еще особый ажиотаж вызвал чай. Пере-

Николай  ЛЕбЕдЕВ:

Кто, если не мы?
Студент Костромского госуниверситета Николай Лебедев в 

свои 22 года возглавляет  Нейский райком КПРФ, работает 
помощником депутата областной Думы. Но больше всего за 
него говорят не послужной список, а поступки.

вернули все машины, чтобы его найти. С 
куревом напряженка. Заметил, одну сига-
рету курят на троих.

−	 Похоже, появилось время по-
чаевничать, насладиться классикой...

−	 (С сожалением.) Перемирия как 
такового там нет. По-прежнему стреляют. 
Общение заняло часов пять.

−	 И повстанцы отправились к 
себе?

−	 Меня поражает, почему вы их 
называете повстанцами? Получается, 
фашисты, которые убивают женщин, ста-
риков и детей, могут гордо называться 
гвардейцами?!

−	 Хорошо — ополченцы. В какой 
они были форме?

−	 В нормальной военной форме. 
С шевронами «Новороссия». После раз-
грузки мы, конечно, с ними пообщались, 
сфотографировались.

−	 Крепкие ребята?

−	 По духу — да! А так — обычные 
люди. Кто водителем до войны рабо-
тал, кто шахтером. Их было шесть чело-
век. Разного возраста. Кому-то лет со-
рок. Но не скажешь, что его специаль-
но растили для войны. другой вообще 
шупленький, ниже меня ростом. Третий 
пожилой. У него жена и двое дочерей в 
Луганске. Жена  постоянно ворчит, что 
хочет сварить нормальный борщ для 
ополченцев, а не из чего. Четвертый 
тоже в возрасте. Снайпер. Пятый и ше-
стой — мои ровесники.

−	 Впечатлениями от войны де-
лились?

−	 Рассказывали, как шли недавно 
по кукурузному полю. Заметьте, во вре-
мя перемирия. И вдруг выезжает укра-
инский БТР. Ребята врассыпную. БТР 
за ними. Но патронов у экипажа, види-
мо, не оказалось, попытались задавить 
– не получилось. Открыли люк, хотели 
полоснуть из автомата. Но ополченцы 
опередили. Бросили гранату. Броне-
транспартер стал трофеем. Вот такой 
показательный эпизод. Кстати, я мог 
тоже привезти грозный трофей.

−	 ???

−	 В Луганске разбомбили зоо-
парк. В живых остался только трехгодо-
валый медведь. Решили поручить мне 
доставить его в Москву. И даже уже со-
брались загрузить зверя в нашу машину, 
потому что она с жесткими бортами. Но 
потом нашли еще более подходящую. К 
чему это говорю? даже звери не выдер-
живают адских условий. Чего говорить о 
людях?! Пришел к ополченцам старик и 
заявляет: «дайте мне танк!» Отшутиться 
не получилось. У старика бандеровцы 
дочку привязали к машинам и порвали, 
заподозрив в связях с ополчением. дом 
разрушили. дед, зная, где живет один из 
карателей, решил уничтожить его дом. 

Терять-то уже нечего. Взрослые мужики 
рассказывали мне это со слезами на гла-
зах. Хотя сила духа у них действительно 
огромная. Они знают, за что сражаются: 
за право разговаривать на своем языке, 
за свой дом, за мир на своей земле. Чтоб 
ничего на ней не взрывалось и не грохо-
тало.

−	 На территории Ростовской  
грохотало?

−	 Когда мы были, нет. Хотя от гра-
ницы до Луганска 37 километров. Но до-
велось видеть  разбитые танки и «Грады».

−	 Местные жители с понимани-
ем относятся к ситуации?

−	 Насколько я знаю, в Ростовской 
области объявлено чрезвычайное поло-
жение по поводу беженцев. Там их очень 

много. Чего греха таить — в нашей-то ко-
стромской глубинке порой иногда  мож-
но встретить агрессивное отношение к 
беженцам. А там оно порой проявляется 
в более негативной форме. 

−	 Сам не боялся?

—  Я и в донецк, и в Луганск не побоял-
ся бы поехать.

−	 Теоретически добровольцем 
стать легко?

−	 Не сказал бы. Там все-таки 
очень плотно наши военные стоят. Кто 
тебя пустит через границу? (Загадочно 
улыбается.) Хотя у меня знакомые есть 
хорошие...

−	 Живая «картинка» с телевизи-
онной совпадает?

−	 В общем-то да. Белые россий-
ские грузовики стояли от нас неподале-
ку. В остальном — можете сравнить по 
фотографиям. Вот, смотрите, воронка, 
место, куда попал украинский снаряд. 
Помните, по телевизору показывали, как 
они залетают на нашу  территорию?

−	 Из официальных СМИ мы 
знаем, что на Украине было всего 3 
российских гуманитарных конвоя. В 
итоге люди получают по килограмму 
крупы и банке тушенки.

−	 В том-то и дело! КПРФ отправи-
ла в Новороссию  помощь уже в пятнад-
цатый раз. Машины идут каждую неде-
лю. Такие же объемные, как известные 
белые КАМАЗы, но загружены под завяз-
ку, и гуманитарка передается непосред-
ственно с рук на руки. Никто машины не 
обыскивает, препон не учиняет. Причем, 
надо честно сказать, что   хлам, «секонд-
хенд», просроченные продукты ополчен-
цам не нужны. Никто никого в заблужде-
ние не вводит. Есть четкий список, что 
необходимо сражающейся Новороссии. 

−	 Мирным жителям многое из 
этого достается?

−	 В донецке и Луганске власть 
принадлежит ополченцам. Именно они 
распределяют гуманитарную помощь 
среди населения. Естественно, макси-
мально честно и справедливо. В первую 
очередь помощь получают те, кто остал-
ся без жилья.

−	 Может, отправить туда «не-
агрессивное» военное снаряжение? 
бинокли, бронежилеты, каски.

−	 Это вопрос не ко мне. Когда мини-
стру обороны Сергею Шойгу 
задали вопрос, оказываем ли 
мы поддержку ополченцам, он 
четко ответил: «Нет!» Но, тем 
не менее, количество «Градов» 
почему-то увеличивается... 
Что касается нашего конвоя, 
то  следующий будет медицин-
ский. С бинтами, лекарствами. 
Очень необходим инсулин.

−	 Зайду с противопо-
ложной стороны. А конфе-
ты, мягкие игрушки привет-
ствуются?

−	 Повторяю - идет война. 
Люди крайне нуждаются в не-
обходимых продуктах и вещах. 
Им сейчас не до десертов и 
умилений. К тому же не забы-
вайте, разгрузка идет очень 
оперативно. Чтобы никто ни-
чего долго не искал, мы даже 
подписываем коробки: «Греча, 

макароны, мука, чай». 

−	 В нашем крае беженцев теп-
лом окутают во всех смыслах. А како-
во в этом плане жителям юго-Восто-
ка Украины? Ведь зима не за горами.

−	 В центральных СМИ сообщали, 
что «белый конвой» отправит туда ди-
зельные генераторы. А вообще, гряду-
щей ситуацией очень обеспокоен и Цен-
тральный Комитет Компартии, и фрак-
ция КПРФ в Госдуме. Причем, никто на 
себя одеяло не тянет. Коммунисты при-
зывают всех  независимо от политиче-
ских взглядов подключиться к процессу. 
другое дело, что инициативы Геннадия 
Зюганова и многих наших товарищей 
по партии почему-то не всегда доходят 
до выпусков новостей. Хотя  лично я от 
своего общения с ополченцами ничего 
не ищу.

−	 Выходит, в ответ ничего не 
получил?

−	 Как не получил?! Крепкие руко-
пожатия! 

дмитрий ТИШИНКОВ
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Из интервью с генерал-майо-
ром ДНР, командиром ополчения 
в Горловке Игорем Безлером (по-
зывной «Бес»).

- Почему бес?

- Прозвище с детства. Наверное, за 
шалости.

- Стрелков пришел в Славянск — 
символичность в самом имени горо-
да, нареченного так Екатериной. Вы 
— в горловку. Почему именно гор-
ловка?

- Город красивый, понравился.

- На Украине вы объявлены в розыск 
как диверсант гРУ. Украинская «без-
пека» считает вас самым опасным 
государственным преступником. Ин-
криминируют не только разоружение 
воинских частей в Крыму, подразде-
лений СбУ и милиции, но и создание 
агентурной сети. Насколько это соот-
ветствует действительности?

- В Крыму был, награжден медалью 
и крестом (крымские, не российские). 
Части не разоружал — им самим надо-
ела самостийность жовто-блакитная, 
а точнее — олигархически-бандитский 
беспредел, вот и открывали ворота. Ну, 
а мы были предельно вежливы — воспи-
тание сказывается. Остальное без ком-
ментариев.

- гуманитарка доходит?

- Раньше не всегда, как и оружие. Сей-
час получше.

- Как собираетесь зимовать? На од-
ной гуманитарке не просидишь.

- Гадать не будем — я реалист. Укра-
ина ждет подачек с Запада, посевной 
не было, потому и убирать нечего. Кор-
мящий страну донбасс Киев разрушил 
снарядами и бомбами, поля сжег, унич-
тожил жителей либо изгнал их с искон-
но русских земель только за то, что они 
русские, что не хотят исповедовать уни-
атские догмы, быть холопами у поляков 
и немцев — другая ментальность. Мы 
ведь на сакральном уровне не холуи в 
отличие от западенцев. Оборудование 
харьковских и запорожских заводов вы-
возят в западные области, остановив 
производство. Идиоты, на них же рабо-
тать надо, иначе это просто металло-
лом! Войну никто не остановил, и все эти 
американские подстилки, захватившие 
власть и не являющиеся украинцами по 
крови, собираются воевать до послед-
него украинца!.. У нас в городе работа-
ет все: шахты, заводы, инфраструктура, 
детские сады, школы, аптеки, кроме тех, 
кто амфитамин производил. С наркотой 
тоже покончено, как вообще с кримина-
лом и коррупцией. Но Горловка — еще 
не весь донбасс. Будет тяжело, но мы 
русские, мы выстоим, а вот остальной 
Украине придется несладко — это уже 
факт.

- Вы человек военный, а значит — с 
системным мышлением. Но один че-
ловек не может управлять огромным 
городом, тем более когда должен ре-
шать сугубо военные задачи. Требу-
ются отраслевые специалисты.

- Они есть. Мы сохранили старые ка-
дры, только отучили брать взятки и во-
ровать — способными учениками ока-
зались. Господин Клеп остался мэром с 
печатью и правом подписи. Я его берегу 
и забочусь (сидит под охраной. — Прим. 
автора) — наголо обрит, переодет в 
форму в духе времени, утром поет Гимн 
Советского Союза, подъем в 6, отбой в 
22:30. Нравственно очищается — не во-
рует, не берет взятки, отдает народу то, 
что нахапал, и строит дороги. Сидеть 
будет, пока не перевоспитается. Пусть 
узнает на себе, что значит жить по сред-
ствам. Стал патриотом — распорядился 
вывесить по всему городу российские 
флаги, оставлять в городе все нало-
ги, сохранять зарплату ополченцам на 
предприятиях, где они раньше работа-
ли. Заботливый у нас мэр.

- Как оцениваете нынешнюю киев-
скую власть?

- А как можно оценивать предателей? У 

Хроника
преступлений

более 400 неопознанных тел 
находятся в настоящее время в 
моргах донецка, близ которого 
ранее были обнаружены массо-
вые захоронения мирных жите-
лей, сообщил «Российской газе-
те» латвийский правозащитник 
Эйнарс граудиньш.

По словам Эйнарса, он посетил два 
места массовых захоронений в соста-
ве группы из восьми экспертов раз-
ных стран ЕС в сопровождении пред-
ставителей дНР и ЛНР. Как рассказал 
газете правозащитник, убитые лежат 
под тонким слоем земли. Было видно, 
что тела наспех были сброшены в яму. 
Эксгумацией на месте захоронений за-
нимаются правоохранители дНР, они 
документируют извлечение каждого 
тела, проводят экспертизу и направля-
ют тела в морг.

«В настоящее время только в моргах 
города донецка около 400 неопознан-
ных трупов. Очевидно, что их число 
будет расти по мере проведения экс-
гумации на обнаруженных захоронени-
ях», — сообщил РГ правозащитник.

Местные женщины рассказали Эй-
нарсу, что их дома были разграблены, 
а украинские силовики выстраивались 
в очереди на почту, чтобы переслать 
награбленное себе домой. «К нам по-
дошла группа женщин… Они рассказа-
ли, что наемники из батальона „Азов“ 
и „донбасс“ подвергали частым груп-
повым изнасилованиям всех женщин 
села. Жертвами надругательств стали 
девочки-подростки от 12 лет и пожи-
лые женщины», — рассказал Эйнарс 
Граудиньш.

Ополченцы 23 сентября обнаружили 
под донецком несколько захоронений, 
где, по словам местных жителей, по-
коятся убитые украинскими силовика-
ми гражданские лица. В понедельник 
спецпредставитель ОБСЕ по борьбе 
с торговлей людьми Мадина джарбу-
сынова заявила: существует возмож-
ность, что обнаруженные в массовых 
захоронениях в донбассе тела могли 
остаться без внутренних органов, кото-
рые могли быть проданы.

Представители ополчения считают, 
что убийства мирных жителей — дело 
рук бойцов нацгвардии Украины: укра-
инские силовики находились в насе-
ленном пункте Нижняя Крынка с апре-
ля и ушли оттуда 21 сентября. В рос-
сийском МИд считают, что «есть очень 
серьезные признаки» полагать, что к 
убийствам мирных жителей могут быть 
причастны силовики из нацгвардии. В 
Киеве это отрицают. Представитель 
Совета нацбезопасности и обороны 
Украины Андрей Лысенко ранее гово-
рил, что в этом месте «ни один боец 
Национальной гвардии никогда не на-
ходился», но были другие подразделе-
ния силовиков.

них будет свой Нюрнбергский трибунал. 
Жалею, что Петру Порошенко отвесил 
лишь 2 оплеухи, когда в Симферополе 
гнал его от здания Верховного Совета 
до вокзала. Они могут лишь отнимать и 
делить, таково бандитское воспитание. 
Их учили этому с детства — посмотрите 
их биографии. Ущербные и закомплек-
сованные, с сознанием мелких фарцов-
щиков, они не могут быть государствен-
никами, и этим все сказано.

- Власть Киева вдалбливает, что 
идет отечественная война украин-
ского народа, что отражается рос-
сийская агрессия. Вы с кем воюете?

- Мы сражаемся с фашистами. Мы 
сражаемся с мировым финансово-про-
мышленным олигархатом, для которого 
Украина лишь средство в достижении 
главной цели — уничтожить Россию, 
русских, славян. Вот и ответ: стравить 
славян — пусть сами себя уничтожают. 
Падем мы — все народы будут на коле-
нях, ибо ни одна нация, ни один народ 
не смогут противостоять им, кроме рус-
ских.

Был переворот, толпа под гимн фа-
шистской Германии убивала и калечила 
«беркутовцев» — таких же украинцев, 
только оставшихся верными присяге. 
Кто пришел во власть? А подельники 
Януковича по разграблению страны, ко-
торая так и не стала государством. По-
дельники Кравчука, Кучмы и Ющенко — 
они все отличаются только масштабом 
грабежа. Отупевший народ вторит сво-
им панам — Россия напала. да если бы 
Россия ввела хотя бы дивизию, то зав-
тра же ее войска были бы уже во Львове. 
Точнее, в старинном городе Лемберг, и 
нынешним бандеровцам надо это пони-
мать. А еще не забывать, что мы помним 
волынскую резню поляков, еврейские 
расстрелы и душегубки, Хатынь, да мно-
го еще чего, чем окровавили не только 
свои руки их отцы и деды, но и отравили 
ненавистью ко всему небандеровскому 
целые поколения. С нами воюют наем-
ники — американцы, англосаксы, ара-
бы, шведы — какой только швали нет. 
Земля им наша нужна? Ну что ж, она их 
примет и похоронит. Иначе не будет.

- В ваших подразделениях есть 
украинцы?

- У меня почти все местные, которых 
я не делю на украинцев, русских, че-
ченцев, армян, евреев и т. д. Они для 
меня одинаково дороги, сражающиеся 
с потомками фашистских недобитков. 
Это не мы пришли в Ровно или Жито-
мир, чтобы убивать, грабить и насило-
вать, чтобы уничтожать дома, жечь поля, 
взрывать заводы. В своей жестокости 
они затмили даже фашистов периода 
оккупации донбасса. Впрочем, и тог-
да зверствами отличались не немцы, а 
украинские националисты, служившие в 
полиции и зондеркомандах.

- Иностранцы в ополчении есть?

- Конечно, есть, воюют вместе с нами 
плечом к плечу и сербы, и испанцы, и 
французы, и немцы, искренне ненави-
дящие фашизм и нынешнюю гегемонию 
США. Это люди совести, которая еще 
теплится в Европе. Как-то задержали на 
блокпосту немца, привели ко мне. Кто 
такой? Куда? Зачем? Отвечает, что при-
ехал за женой, которая в Луганске, и за 
своей любимой кошкой. Понятно: кошка 

любимей, потому и прикатил. Увидел у 
меня автомат, просит продать и выгре-
бает из кармана несколько тысяч евро. 
Говорит, вот все, что есть, отдаю за ав-
томат. Мол, хочу бить фашистов. В это 
время звонок из канцелярии Меркель. 
Какой-то ее советник истерит, кричит, 
что мы взяли в плен гражданина Герма-
нии, и требует немедленного его осво-
бождения. Я отвечаю, что нисколько не 
против, но только он сам не хочет. «А что 
он хочет?» — спрашивает советник. «В 
ополчение», — отвечаю. Тишина на це-
лую вечность, а потом тихо так: «А можно 
его услышать?». «да никаких проблем», 
— отвечаю и передаю телефон немцу. 
Тот и выдал: я танкист, сержант бун-
десвера, командир танка «Леопард-2» 
и прошу дать мне всего 3 танка и тогда, 
мол, через 2 дня я буду в Киеве. В от-
вет короткие гудки и больше ни одного 
звонка. Немцу за такой спич подарил я 
автомат и переправил в Луганск. Во-
юет сейчас в ополчении отменно, а фрау 
Меркель так танки ему и не прислала.

- Потерь много?

- для меня каждый «двухсотый» — по-
теря близкого человека, даже если не 
знал его лично. Но это война и бывает 
всякое. Что касается арифметики, то у 
нас потерь в десяток раз меньше, чем у 
«укропов». Мы перемолотили почти всю 
авиацию и бронетехнику украинской 
армии, у них тысячи убитых и раненых, 
которых власть объявляет дезертирами, 
чтобы не платить родственникам. У нас 
только спецбатальон не несет потери — 
постоянное пополнение.

- Что за батальон?

- Пленные.

- И много? Что с ними?

- Хватает. В основном держу только 
офицеров — для обмена. Срочников и 
вообще армейцев отдаю родным, если 
приезжают, либо переправляю в об-
ласть. «Нациков» в плен не беру прин-
ципиально — идейное зверье пере-
воспитывать некогда. С нашими они 
не церемонятся, а почему мы должны 
быть благородными? Они с мечом к нам 
пришли, потому поступаем по заветам 
Александра Невского.

- А как киевская власть относится к 
вариантам обмена?

- да они (пленные) Киеву не нужны 
вовсе. Каждый раз у них оскомина по 
этому поводу. Вот договорились Оль-
гу (Ольга Ивановна Кулыгина, кандидат 
биологических наук, была захвачена в 
плен украинскими силовиками как ди-
версант) обменять на офицеров СБУ, но 
в последний момент Киев передумал: 
полковников они еще наштампуют, а вот 
Ольгу заценили. Это приятно, что они за 
каждого нашего меняют несколько сво-
их. Ольгу мы все-таки обменяли — одну 
женщину на 17 (!) офицеров и гражда-
нина Грузии. Они всегда меняют наших 
на троих, четверых и более своих — нас 
ценят в несколько раз выше, и это вызы-
вает гордость. Вообще ощущение, что 
солдаты Киеву нужны только мертвыми 
— с живыми ведь у власти еще могут 
возникнуть проблемы, особенно с пер-
выми холодами.

Ольга СКОПИНА,
mgkkprf.ru

«Мы  сражаемся  с  фашистами...»
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депутат Госдумы от КПРФ Вадим 
Соловьев назвал «лоббистским» 

законопроект о «виллах Ротенберга» и 
выступил на заседании профильного 
думского комитета против введения 
механизма компенсации арестованно-
го за рубежом имущества россиян за 
счет средств федерального бюджета. 

«Как только затронули интересы 
двух братьев Ротенбергов, сразу по-
является закон и тут же под него нахо-
дятся деньги, но по отношению к сво-
им гражданам этого не происходит», 
- возмутился депутат. Между тем, по 
его мнению, проблемы с компенсаци-
ей от имущественных потерь за рубе-
жом могли бы решаться при помощи 
рыночных механизмов. «Почему не по-
является фонд частного страхования, 
можно было бы из него компенсиро-
вать потери. Но интересы крупного 
капитала почему-то защищает феде-
ральный бюджет», — указал Соловьев.

kprf.ru

дело в том, что в советский период          
в сфере закупок заграничных това-

ров работали чиновники и специалисты-
товароведы, которые закупали только 
лучшее, надёжное, сертифицированное 
по строгим стандартам, и, ввозя в Со-
ветский Союз, реализовывали весь этот 
«дефицит» по фиксированным ценам. Со-
ветские сотрудники торгпредств и прочие 
наши чиновники и специалисты просто не 
позволяли поставлять в СССР товары низ-
кого качества, вредные для здоровья.

Что же мы имеем сейчас? Как обстоят 
дела с этим вопросом после победы «сво-
боды», «либерализма» и «демократии»?

Недавно вышел документальный 
фильм о закупках пальмового масла 

российскими и украинскими пищевыми 
компаниями в Индонезии, которая явля-
ется одним из ведущих производителей 
данного продукта. Информация всплыла 
шокирующая. 

Индонезийские производители паль-
мовых жиров с удивлением констатиру-
ют, что российские и украинские оптовые 
покупатели, как правило, отказываются 
от сколь-нибудь качественных (и относи-
тельно дорогих сортов этого масла), а по-
купают самую дешёвку, невзирая на вред-
ность её свойств, прекрасно осознавая, 
что использовать такой продукт в пищевой 
промышленности – значит поступать недо-
бросовестно. Однако они (эти «успешные 
бизнесмены») могут делать что хотят, ведь 
советские ГОСТы давно отменены, всё те-
перь на совести самого производителя.

Пальмовое масло примешивают всюду, 
даже в молоко и творог, а помимо паль-
мового масла есть ещё немало веществ, 
которые способны нести потенциальную 
опасность для здоровья потребителей, но 
технологи, работающие на благо обогаще-
ния «успешных людей», как примешивали 
эти вещества, так и будут примешивать, 
уродуя чьё-то здоровье каждый день.

Пальмовое масло стало неким симво-
лом обмана, недобросовестности, подлой 
наживы на потребителях.

В той системе, в которой мы существу-
ем сейчас, здоровье рядового потре-

Новейшему «капитализму» в Рос-
сии чуть больше 20 лет. За это 

время у «успешных людей» российско-
го бизнеса подросли детки. Но даже 
при беглом взгляде на первую десятку 
богатейших россиян очевиден главный 
вывод - семейные династии это пока 
по большей части братья: Саркисовы, 
Ананьевы, Шаймиевы, Ротенберги, 
Магомедовы, Аминовы. 

Интересная особенность: почти во 
всех богатейших семьях России один 
из братьев — бывший или действую-
щий политик. Хамзат Гуцериев, дми-
трий Ананьев и Магомед Магомедов 
— бывшие сенаторы, Зелимхан Муцо-
ев — депутат Государственной думы. 
Вячеслав Аминов был заместителем 
исполнительного секретаря Совбеза 
Бориса Березовского и помощником 
Александра Волошина, руководившего 
администрацией президента России. 

Братья Радик и Айрат Шаймиевы — сы-
новья бывшего президента Татарстана 
Минтимера Шаймиева. Братья Ротен-
берги, правда, политикой не занима-
ются, но с учетом их дружеских отно-
шений с Владимиром Путиным они в 
определенном смысле сами власть. 
Пока один из членов семьи управляет 
бизнесом, другой решает дела госу-
дарственной важности или, наоборот, 
зависит от случая.

В этом году число долларовых мил-
лиардеров в мире достигло ре-

корда - 2325 человек, увеличившись по 
сравнению с 2013 годом на 155 чело-
век.

Кто эти люди? Средний возраст - 63 
года, состояние - 3,1 миллиарда долла-
ров. Большинство свой первый милли-
ард заработали до 40 лет. 19 процентов 
являются наследниками богатств, 25 
процентов «опирались» на наследство, 

чтобы достичь миллиардов. 55 про-
центов деньги заработали самостоя-
тельно. Треть (35 процентов) милли-
ардеров не имеют высшего образо-
вания. 

В целом, по данным Wealth-X, су-
пербогатые и «просто богатые» кон-
тролируют 83,3 процента богатства 
планеты. Необеспеченные слои на-
селения имеют в своих руках лишь 3 
процента  мирового богатства.

К 2020 году супербогачей в мире бу-
дет еще больше - 3873 человека, про-
гнозируют в  Wealth-X. долларовых 
миллиардеров в России, по оценкам 
аналитиков международной компании 
недвижимости Knight Frank, сейчас 92 
человека. К  2023 году будет 128.

В общем, если тенденция не изме-
нится, то богатые будут богатеть, а 
бедные, соответственно, беднеть.

По материалам  СМИ

Ротшильдам и не снилось! КПРФ против 
Ротенберга

Пальмовое масло - символ капитализма
или «ПИПЛ  ВСё  СХАВАЕТ!»

бителя, как и его безопасность, как и сама 
его жизнь, не значат почти ничего в срав-
нении с интересами «успешных людей», 
что подмяли под себя власть и ресурсы.

Над всеми нами сидит кучка людишек, 
что называют себя элитой, прожигающей 
жизнь, купаясь в абсурдной роскоши. За 
их «красивую жизнь» вынуждены распла-
чиваться многие люди, огромное число 
людей, в том числе расплачиваться своим 
здоровьем!

Кто бы мог подумать, что в 21 веке 
опять придётся бить в колокола и бо-
роться с теми проблемами обществен-
ного устройства, которые были уже поч-
ти решены после 1917 года, во всяком 
случае, в нашей стране.

Будь проклят «возвратный тиф капита-
лизма!»

В постсоветских условиях  во время раз-
гула «дикого капитализма» возник и су-
ществует культ «крутизны», культ излише-
ства. Ради того, чтобы заполучить все эти 
резиденции и тусить на шикарных альпий-
ских курортах, «успешный человек» легко 
идёт на сделку с совестью, расплачиваясь 
за своё «счастье» чужим здоровьем. Он 
выбрасывает в мусорное ведро прежние 
ГОСТы и нанимает людей, которые раз-
рабатывают новые «технические условия», 
по которым в мороженое, скажем, можно 
совать всякую дрянь, в том числе пальмо-
вое масло и искусственные заменители.

Оглянитесь по сторонам, заметьте, на-
сколько много стало людей, страдающих 
болезнями, связанными с нарушением об-
мена веществ, насколько больше сдела-
лось больных детей, бесплодных женщин. 
Они платят за «чужой праздник», за чужую 
Рублёвку…

Суррогаты сейчас красуются на всех 
полках, где должны находиться нату-

ральные товары, натуральные явления, на-
туральные свойства общественной жизни.

Что такое замена молока и молочного 
жира на пальмовое масло ну, скажем, при 
производстве мороженого или конфет? 
Такая замена предполагает, помимо про-
чего, ещё и закрытие немалой части сель-
хозпредприятий, которые производят на-
туральное молоко, а это значит, что массы 

народа оказываются без работы, 
молодежь вынуждена спиваться, 
маясь от безделья, подсаживаться 
на наркотики, продавая всё из дому. 
А доставку наркоты «любезно обе-
спечивают» другие дельцы, связан-
ные с общей системой «успешных 
людей».

И, существуя в этой «либеральной 
системе ценностей», существуя по 
этим «стандартам свободного за-
падного мира», наше общество раз-
рушается, разрушается, разрушает-
ся – происходит ломка естествен-

ных, закономерных, нормальных стандар-
тов и связей, а вместо них усугубляется 
сращивание искривлённых, неестествен-
ных, ненатуральных явлений.

Сегодня вашингтонский госдеп не так 
боится Путина, как опасается наро-

да, стоящего за спиной Путина, то есть нас 
с вами, особенно тех людей, которые ещё 
помнят «совок» и гуманитарные стандарты 
социалистической системы.

Именно нам с вами предстоит перебо-
роть то массированное наступление «воз-
вратного тифа», наступление всего того, 
что было нами уже отброшено в 1917 году, 
и удалить «фактор пальмового масла» из 
нашей жизни. Пальмовое масло - это сим-
вол обмана и символ медленного уничто-
жения здоровья населения капитализмом, 
символ, навязанный безудержной жаждой 
наживы «успешных людей». 

Кстати, не только фактор питания нена-
туральными продуктами уродует детей, 
но и многое другое, к примеру,  малопод-
вижный образ жизни, который ведут со-
временные подростки. В советское время 
подростки проводили досуг в спортивных 
секциях, но сейчас большинство из них 
– платные (и ого-го какие платные), а во 
многих городах и посёлках они просто за-
крыты и разрушены. Всюду, где порабо-
тали «успешные люди» и приватизаторы, 
царит разруха, ведь тот самый частный ка-
питализм, который, по мнению д. Медве-
дева, всегда успешнее социализма и пла-
новой экономики, убивает всё то, из чего 
невозможно выжать сверхприбыль. А из 
таких вещей, которые обеспечивают раз-
витие детей и подростков, нельзя выжать 
сверхприбылей, по определению нельзя.

Возвращаясь к главной теме этого 
разговора, хочу отметить, что от 

пальмовых масел и вредных добавок на-
чинают уставать уже многие люди. Но 
жестокий эксперимент над обществом 
пока продолжается. 

Страшное это время, скажу я вам. Но 
что поделать, в начале двадцатого века 
было ещё страшней, но мы выбрались из 
разрухи, отбросили интервенцию, и ме-
тастазы «капитализма» прошли через во-
йну и, восстановив страну, сумели в кон-
це концов пробиться в космос, построив 
великую державу, где было принято сты-
диться неумеренного потребления и из-
лишеств.

Сейчас нам снова нужно возвращать 
стандарты этих гуманитарных принци-
пов, гоня в три шеи всё то, что надикто-
вано «либеральным капитализмом», по-
садившим нам на шею «успешных лю-
дей», легко идущих на сделку с совестью 
ради того, чтоб достичь возможности 
доминирования. Нам нужно по капле вы-
давливать «пальмовое масло» из нашей 
жизни, излечиваясь от тифа «возврат-
ного капитализма», нам нужно гнаться к 
натуральной жизни, если мы, конечно, не 
хотим превратиться в мутантов, поголов-
но страдающих неестественным ожире-
нием и депрессией, которую неизменно 
дарит обществу общественный строй, в 
котором кучка «успешных людей» владе-
ет всем, манипулируя интересами боль-
шинства и нагло подавляя его.

да, нам нужен возврат к государствен-
ному социализму, запрет частной соб-
ственности на средства производства, а 
также суд над горлохватами, что отнима-
ли наше здоровье, наши жизни, создава-
ли унизительную систему «социальной 
пирамиды», в которой появились «госпо-
да» и «пипл, который всё схавает».

Максим АКИМОВ 

Вы задумывались над тем, отчего в советские времена все гоня-
лись за импортными товарами, стремились «достать» их, а сейчас 
зарубежная продукция далеко не так привлекательна? -ПоЧему у тебя 

нет охраны на 
Проходной?

-мои рабоЧие знают из 
Чего колбаса делается.

ВороВать не будут!
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Уже традициоными стали для костромских коммунистов 
походы в лес. На этот раз  28 сентября   поводом для сбора 
стал Всемирный день туриста, который отмечался накану-
не.  Участие в походе приняли не только члены Компартии, 
но и сторонники. 

 Как по заказу  всех ценителей здорового образа жизни, 
пеших прогулок, свежего воздуха и соснового леса в этот 
осенний день ярко, по-летнему светило солнце.  Радова-
лись ему и взрослые туристы, и детвора.  

Следующий, уже зимний, поход  решили провести, как  и 
в прошлом году 21 декабря в день 135-летия Иосифа Вис-
сарионовича Сталина.  

Соб. инф.

−	 Сергей Олегович, на 
трибунах становится тише? 
Похолодало. Вы даже шарф 
надели.
−	 На улице похолодало, а 

в залах футбольные баталии по-
прежнему жаркие. да и шарфик 
у меня непростой. Фирменный. 
С логотипом лондонского клуба 
«Тотенхем». дочка моего това-
рища была за границей, при-
везла.
−	 Но и в Костроме, как 

в туманном Альбионе, куча 
футбольных лиг — целых 
шесть! И в каждой в среднем 
команд по десять. Просто 
бум какой-то!
−	 И это радует. В совет-

ское время многие простые 
люди играли в большой футбол. 
А сейчас, в основном, в зале. 
Площадка  небольшая, да и 
игроков в составах меньше. 
−	 Почему-то принято 

считать, что проще футбола 
в экономическом плане игры 
нет: бросил на пустыре не-
сколько кирпичей, подхватил 
мяч и - вперед.
−	 Сегодня за аренду пло-

щадки приходится раскошели-
ваться. За участие в турнирах  
платим вступительный взнос. 
Плюс — форма. Это пробле-
ма. Зимой тренируемся в хок-
кейных коробках. Вот есть в 
Костроме очень серьезная ко-
манда «Ультра». Они  успешно 
выступали Москве и даже в Ис-
пании. Но дело в том, что у них 
мощная материальная база. 
Могут себе позволить и вечер-
ние тренировки в хороших за-
лах. Не удивлюсь, если  игроки 
как-то поощряются. А у нас все 
держится на энтузиазме  — все 
сами, на общественных нача-
лах. Хорошо, столичные това-
рищи предоставили логотип.
−	 И тем не менее. Ка-

кова задача партии в данном 
процессе: привлекать к себе 
внимание? Результат? Оздо-
ровление сторонников?
−	 Конечно, от игры здоро-

вья не убавится, а только наобо-
рот. По результату мы в веду-
щей лиге, но, честно говоря, на 
равных сражаться тяжеловато. 
думаю, очень важно и то, что-
бы нас видели. Кстати, команда 
КПРФ по мини футболу играет в 

Туристы - коммунисты

высшей лиге российского чем-
пионата. Там у них всего два ле-
гионера. И оба из Белоруссии.
−	 Может, им какого-

нибудь легионера-уругвай-
ца пригласить? У которого 
острые левые взгляды. Его 
даже покупать не придется. 
За идею наденет форму с ло-
готипом КПРФ.
−	 (Смеется.) Вы думаете, 

раз команда КПРФ, так все в ней 
поголовно профессионалы-ком-
мунисты?!
−	 А разве нет?
−	  Нет, конечно. Турнир-

то любительский! В нем в основ-
ном участвуют «сбитые летчи-
ки», те, кто когда-то всерьез за-
нимался футболом, спортом. С 
другой стороны, действительно, 
к состязаниям подтягивается 
молодежь. У нас ее много, в том 
числе и в  линии атаки. Повто-

рюсь, ребятам очень не просто. 
В третьей, второй, не говоря уж 
о высшей лиге, уровень далеко 
не «банно-прачечный». Поверь-
те, я знаю о чем говорю. Не пер-
вый год в футболе.
−	 Можно подробней о 

спортивной карьере?
−	 до десятого класса 

занимался в футбольной шко-
ле костромского «Спартака». 
Участвовал в соревнованиях. В 
конце восьмидесятых — начале 
девяностых был чемпионом го-
рода. Со временем стал трени-
ровать команду ЖЭКа, готовил 
ее к некогда очень популярному 
турниру «Кожаный мяч». Потом 
много лет до 2005-го года ра-
ботал в спортивной школе. Хо-
рошие было  и время, и воспи-
танники. Среди них — нынешний 
ведущий игрок костромского 
«Спартака» Алексей Горюшкин, 
довольно известный футболист 
Тюпиков, которого с удоволь-
ствием приглашали и в другие 
клубы. Вообще много было  за-
мечательных ребят! Все друг 
друга понимали с полуслова.
−	 А сегодня в вашей 

команде  нет такого: «Ты мне 

плохо отдал пас. будешь про-
работан по партийной линии!»
−	 (Улыбается.) да пойми-

те вы, в команде прежде всего 
должна быть спортивная дис-
циплина. да и молодежь одними 
политическими лозунгами в кол-
лектив не заманишь. Хотя, заме-
тил, что наши красные футболки  
они  носят с гордостью. Многие 
парни — студенты, живущие в 
Костроме в общежитиях. Они не 
особо политизированы. И без 
того проблем хватает. Футбол 
для них — прежде всего  прове-
денный с пользой досуг, обще-
ние. другое дело, что мы, стар-
шие товарищи, стараемся быть 
перед ними предельно честны-
ми, помогать не только на пло-
щадке. Чтобы они не чувство-
вали себя  потерянным поколе-
нием. И ребята, конечно, ценят  
поддержку. Это выливается 

в конкретные 
дела, поступки, 
если хотите, в 
мировоззрение.
−	 М н о -

гие костромичи 
уже несколько 
лет стоят перед 
выбором: за 
кого болеть — 
за костромской 
«Спартак» или 
«динамо»?
−	 (После 

долгой паузы.) Вопрос о том, 
нужны ли нам две команды ма-
стеров, непростой. Насколько я 
знаю, «динамо» содержится на 
частные деньги. «Спартак» же, 
как принято считать, финанси-
руется в основном на бюджет-
ные средства. думаю, лучше бы 
была одна команда, усиленная 
высокотехничными игроками с 
обеих сторон. Чтобы содержать 
клуб  во втором дивизионе, не-
обходимо в год около 30 мил-
лионов рублей. В первой лиге 
сумма зашкаливает за 100 мил-
лионов. Вот такая арифметика. 
При всем при этом кто подпи-
тывает лучшие клубы страны? 
Легионеры! Один бразилец Халк 
обошелся «Зениту» в 60 милли-
онов долларов. А высоки ли до-
стижения питерцев на европей-
ских аренах? Я уже не говорю о 
результатах сборной России. 
Вспомните недавний чемпионат 
Мира. Как играли наши и как, 
допустим, победители турнира 
немцы. Можно сколько угодно 
говорить о пресловутой немец-
кой машине, но у них абсолютно 
другой подход к подготовке фут-
болистов.

−	 Сегодня германия 
сделала упор на массу дет-
ских футбольных школ. У них 
теперь практически нет так 
называемой смены поколе-
ний. Мальчишки, подростки, 
юноши просто дышат в заты-
лок друг другу.
−	 Именно! да,  у нас  в 

Костроме появилась большая 
футбольная школа. Но давайте 
смотреть объективно. Благопо-
лучно ли обстоят дела вообще с 
детским спортом? 
−	 Некогда гремевший 

стадион «Спартак» стал част-
ной ареной «динамо». Там 
прекрасный газон, совре-
менные трибуны, табло. А вот 
легкоатлетическая состав-
ляющая — беговые дорожки, 
ямы для прыжков, хромает. 
Но где были власти, когда от-
давали профсоюзный (читай 
— народный) стадион в част-
ные руки?!
−	 Частнику объект дол-

жен приносить прибыль. И он 
это не скрывает. для нынешне-
го времени это нормальная по-
зиция. Там, насколько я знаю, 
работают прекрасные секции. 
Но вряд ли бесплатно. Меня, 
кстати, приглашали на «дина-
мо» тренером. Но у нас разный 
подход к подготовке ребят. Ну 
не должны их родители посто-
янно думать о кошельке! А что 
касается власти, не сохранив-
шей «Спартак»... Я таких дей-
ствий или, точнее, бездействия, 
просто не понимаю.
−	 Кубок города среди 

дворовых мальчишеских ко-
манд — хорошая затея?
−	 Все хорошо, что касает-

ся развития этого вида спорта. 
Правда, иногда слышу, что па-
цаны вынуждены тренироваться 
в других дворах. Вот если бы им 
активней помогали в плане бла-
гоустройства территории, кубки 
бы сверкали еще ярче. В совет-
ское время многоэтажку не сда-
вали пока во дворе не оборуду-
ют спортивную площадку. Затем 
лет на 15 в этом плане насупило 
безвременье.  Сегодня что-то 
действительно в этом направле-
нии делается.  Возле 26-ой шко-
лы постелили прекрасный син-
тетический газон. Что сказать? 

ПАРТИйНАя  ЛИНИя  АТАКИ
«Красные», с криком: «Коммунисты, вперед!» рину-

лись в атаку. «Белые» после затяжной обороны дви-
нули по полю с флангов... Нет, это не выдержка из 
книге о чапае. Это — репортаж футбольного матча 
с участием команды КПРФ. Насколько серьезны по-
добные спортивные баталии, мы поговорили с тре-
нером-коммунистом Сергеем БУБНОВыМ.

Молодцы! Отличный пример. 
Просто хочется, чтоб процесс 
шел более  активно.
−	 да и саму  ребятню 

можно заражать хорошими 
примерами. Приглашать на 
мастер-классы костромских 
звезд. Того же горюшкина, а, 
может, даже и самого геор-
гия ярцева.
−	 Мысль неплохая. Кста-

ти, Ярцев, будучи в Костроме, 
не отказывается от общения с 
юными футболистами. Вопрос в 
том, как его «поймать».
−	 Чего наверняка не 

скажешь о болельщиках ко-
манды КПРФ.
−	 У нас замечательные 

болельщики! Представьте груп-
пу поддержки, одетую в соответ-
ствующую форму, с флагами, с 
кричалками. Что это — единый 
порыв? Пропаганда? Массовое 
веселье?
−	 Политические лиде-

ры, сами того не подозревая, 
давали толчок в развитии 
обожаемого ими вида спорта. 
При Ельцине расцвел теннис, 
при Путине — дзюдо. генна-
дий Зюганов, между прочим, 
когда-то всерьез занимался 
боксом...
−	 Коммунистам никто не 

навязывает бокс. А футбол — 
игра номер один. Везде.
−	 С командами, состав-

ленными по партийным спи-
скам, приходилось «дискути-
ровать» на поле?
−	 В прошлом году из-

вестный борец-олимпиец, член 
«Единой России» дмитрий Но-
сов, чтобы разрядить обста-
новку в Государственной думе, 
предложил устроить в регионах 
футбольный турнир между пар-
тиями. В Костроме в нем уча-
ствовали КПРФ, «Единая Рос-
сия», ЛдПР. Председатель об-
ластного спорткомитета отме-
тил любопытный факт. Партия 
ЛдПР  за один день увеличилась 
на 12 человек(!). То есть они 
приняли в свои ряды игроков. 
После турнира новоявленным 
либералам выдали деньги, и на 
этом их политическая деятель-
ность закончилась. Ну, а для нас 
футбол — состояние души.

дмитрий ТИШИНКОВ


